

### **CAMBIO DE NOMBRE A LOS JARDINES DE EL GRANADAL**



Desde hace años esta Asociación ha querido significar, tanto con su trabajo como en el diseño de nuestro barrio, espacios que puedan evocar conceptos y valores inherentes al desarrollo del ser humano. Por esto, le hemos propuesto a nuestro Ayuntamiento un nombre para los jardines que conocemos por el Granadal, y que pasarána llamarse

# "JARDINES DE LA MEMORIA".

No es un concepto vago ni perdido por su generalidad. Todo lo contrario. Alejándonos de cualquier polémica suscitada por diversos modos de entender la historia,

creemos que toda la ciudadanía podemos compartir que la sociedad que olvida sus antecedentes pierde una parte de su conciencia.

Por esto, queremos que nuestra ciudad reconozca a esas personas anónimas que por vocación, por conciencia o simplemente por coherencia con su manera de ser y pensar dejaron su esfuerzo, su tiempo y hasta sus vidas en la contribución por una sociedad más justa, por una sociedad mejor y que por muy diversos motivos la historia no les ha permitido conservar ni su nombre ni su recuerdo. Los "JARDINES DE LA MEMORIA" por tanto, podrán convertirse en un espacio de recuerdo vivo, que además de su belleza -por ser un espacio abierto y acogedor- puedan albergar en el futuro una señal de recuerdo a modo de escultura o símbolo, para con todos estos seres humanos que nos han ayudado a mejorar.

# LOS TALLERES CONTINÚAN



Tanto el de manualidades como el de danza del vientre, volvieron después del verano hasta casi Navidad, esperando continuar con ellos en

No tener un lugar propio donde realizarlos, como podrás imaginar, lo hace un poco más difícil pero a pesar de ello, merece la pena continuarlos. Así es que si te animas, ya sabes, pásate y te apuntas.

Desde aquí, gracias al IES Fidiana y al Preescolar Fidiana por cedernos sus instalaciones para hacerlos.



LOTERÍA DE NAVIDAD DEL BARRIO

Esperamos que tengas tu papeleta de la lotería que ha hecho la Asociación. En lugar de hacerla con recargo, (que habría sido lo natural para así poder pagar, por ejemplo, este boletín que tienes en las ejempio, este potetin que tienes en las manos) la hemos hecho con el sólo interés de manos) la nemos necho con el solo interes de estar presentes en el barrio y que si quieres, puedas comprarla. Otro año, ya veremos. ¡Aver si el gordo es el 37068! ¡Mira que si toca!.



C/ Venus, 6. Bajo • 14014 Córdoba • http://aavvdiana.atspace.com • diciembre 2008 • Era II • N°4

## LA SALA DE LAS ARTES **PODRÁ SER REALIDAD**

Recordarás por el boletín de Junio que el Ayuntamiento ya nos ha confirmado que el presupuesto para construir la Sala de las Artes será aprobado con los presupuestos de 2009.

Tal como os decíamos entonces, ahora toca dejar de soñar para ir adelantando tarea. En este momento estamos trabajando ya con las distintas áreas del Avuntamiento para ver los contenidos que tendrá, que departamento la gestionará, la forma de hacerlo y cómo equipar las instalaciones para que sean esa joya que todos deseamos que luzca con luz propia.

De momento, sólo podemos deciros que estamos trabajando mucho y con entusiasmo. Ojala -v más pronto que tardepodamos disfrutarla, tanto la vecindad del barrio como cualquier ciudadano de Córdoba que desee hacerlo.

# IQUE VIEN

LOS REYES!

Pues sí. Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente están al llegar, y como en años anteriores, andamos preparándolo todo para que, sobre todo nuestros más pequeños, disfruten un año más, de esa magia que es única, que hace que les brillen los ojos con un misterio encantador.

LOS REYES SERÁN POR SORTEO: Como el año pasado, el Rey Melchor será elegido por sorteo entre los comerciantes colaboradores del barrio. El Rey **Baltasar** se elegirá del mismo modo pero entre la vecindad del barrio, con la única condición de ser socio/a de la Asociación y encuentrarse al corriente de pago. Y Gaspar será designado por la Junta Directiva.

El sorteo será el próximo 23 de Diciembre, martes a las 18.00 H. en el Preescolar. Además. para festejar que ya es casi Nochebuena, nos tomaremos alguna cosilla. Anímate y asiste al sorteo.

CALLES CON PINOS DE NAVIDAD Y ALFOMBRAS, como el año pasado, para

engalanar nuestras calles, hemos acordado con los comerciantes que han querido, instalar en la puerta de sus negocios un pino de Navidad y una alfombra roja. ¡Que se note que es









#### LLEGARÁ HASTA NUESTRO BARRIO

Con la llegada de 2009 y si la Concejala responsable de Aucorsa, Dña. Mª. Ángeles Luna, mantiene lo prometido, pasarán tres cosas buenas:

- Se volverán a unificar las paradas del barrio en la de Avda. de Líbia (junto a Bar Jose).
- Lograremos conectarnos con la Fuensanta, el Sector Sur y Reina Sofía con la línea 15.
- Recuperaremos los aparcamientos eliminados para la parada de bus que nadie pidió en la c/ Neptuno.

#### ARREGLO DEL PAVIMENTO DE LOS **APARCAMIENTOS**

En una reunión celebrada en el barrio con el nuevo Concejal de Infraestructuras, D. Francisco Cárdenas, este se comprometió a realizar la pavimentación de todas las áreas de aparcamientos del barrio que están en mal estado, una vez que presupuesten su costo. Si fuera necesario, se podría acometer en dos veces. A ver cuanto tiempo tarda el asunto.





## REUNIONES MANTENIDAS CON LOS **POLÍTICOS MUNICIPALES EN 2008**

Nos hemos visto para tratar de los asuntos antes relacionados en este boletín, con el Presidente de la Gerencia de Urbanismo, D. ANDRÉS OCAÑA el 31 de Enero, con el Concejal Delegado de Tráfico y Movilidad, D. JOSÉ J. CUADRA, en Marzo nos vimos con la Sra. Presidenta de Aucorsa y Concejala de Comercio, Dña. Mª ÁNGELES LUNA. Y con la que fue Concejala de Infraestructuras, Dña. ROSA CANDELARIO.

El 13 de Mayo hicimos la propio con la Sra. Concejala de Participación Ciudadana, Dña. INMACULADA DURÁN.

Coincidiendo con la Semana Cultural que celebramos a finales de Junio, asistieron convocados a la presentación del proyecto de obras de la Sala de las Artes el portavoz del grupo socialista y primer Tte. de Alcalde, Sr. D. RAFAEL BLANCO y el portavoz del grupo popular Sr. D. JOSE ANTONIO NIETO.

Pasado el verano, el 22 de Octubre nos reunimos con el nuevo Concejal de Infraestructuras, D. FRANCISCO CÁRDENAS. Nuevamente el 17 de Noviembre nos volvimos a encontrar con D. RAFAEL BLANCO, siendo en esta ocasión como responsable de la Concejalía de Cultura, siendo la última cita celebrada el pasado 20 de Noviembre con el Sr. DAVID LUQUE, segundo responsable político de esta misma Concejalía.

A todo esto, hay que añadir las llamadas telefónicas, cartas, etc. que se han hecho.

Que se puede hacer más es indudable. No obstante, queremos que sepas que las personas que estamos y con el tiempo que cada uno libera para la Asociación, trabajamos intentando siempre contribuir para hacer de nuestro barrio ese lugar donde a todos nos guste vivir.

# EL PABELLÓN DEPORTIVO DEBERÁ **SER DE USO COMPARTIDO**



Este asunto parece un caramelo envenenado. Con las obras ya adjudicadas a la empresa EJUCA, todo podría parecer que sólo es cuestión de que los plazos se cumplan. Pues no. Parece que vuelven a surgir "chinitas en el camino". Explicación:

"Quien pierde la memoria se le engaña fácilmente". Esto viene a cuento porque es bueno no olvidar que fue la Asociación Vecinal DIANA del Parque Fidiana, la que promovió la cesión de los terrenos que el Instituto necesitaba para su ampliación. Que fue esta Asociación la que solicitó a nuestro Ayuntamiento que financiara el pabellón -porque nadie debe olvidar que la Junta sólo pagará lo que tenía dispuesto para un gimnasio-. Y que fue esta Asociación la que, a pesar de que la instalación la financia en un porcentaje elevadísimo el Ayto., planteó que la gestión fuera de uso compartido.

Hasta aquí, es bueno recordar que los ciudadanos de Córdoba hemos puesto a disposición de la Junta de Andalucía unos terrenos que podrían haberse destinado a otros usos, por ejemplo, un centro sanitario, o social, jardines, o cualquier otra cosa. Sin embargo, creemos que con buen criterio, si al Instituto le hacían falta metros, en que mejor emplearlos que en nuestros jóvenes para que puedan tener las mejores instalaciones posibles. Por eso, no entendemos ni vamos a tolerar de ningún modo que ahora, la Junta de Andalucía quiera casi la exclusividad de usos y disposición del futuro pabellón. ¡Hasta ahí podíamos llegar!.

De momento, el convenio de gestión de usos que el Ayto. y la Junta tienen que negociar está aún pendiente. En la redacción del mismo, esta vecindad se ha ganado el derecho a estar presente con el único objeto de ser testigos y poder aportar ese plus que deberían perseguir ambas Administraciones, que no es otro que el dinero que es de todos se le saque el mayor rendimiento posible, ¡vamos!, que se pueda usar la mayor cantidad de horas posibles, tanto por nuestros hijos e hijas como por el resto de ciudadanos y ciudadanas.

Parece mentira que después del tiempo que ha pasado, tengan que ser nuestros hijos los que estén perdiendo el derecho a unas instalaciones decentes porque el asunto lo estén "empatanando" los que tendrían que velar porque los problemas se arreglaran en el menor tiempo posible.

Esto ya está durando demasiado.

Por lo tanto, tal como se han desarrollado las cosas, ya no nos fiamos ni un pelo.

Estaremos vigilantes.

# PÁGINA WEB

¿Recuerdas que en las Navidades pasadas te anunciamos que estábamos pensando abrir una web para nuestro barrio?. ¿Qué sería una especie de boletín permanente en el que poner todo lo que tenga que ver con el Parque Fidiana?. Pues bien, nuestra compañera Encarni Naz, se está encargando de hacerlo de manera totalmente desinteresada. Ahora mismo anda en construcción, pero ya está en la red. Así es que si quieres visitarla, si tienes alguna foto que pueda ser de interés o si quieres colaborar en su diseño, por favor, no lo dudes. La dirección está en la cabecera del boletín. De todas maneras, aquí la tienes:

http://aavvdiana.atspace.com Además, sigue estando disponible un blog que ya está pasadillo pero que dispone de información. Copia esta dirección y pégala en la barra de direcciones:

http://parquefidiana.blogspot.com Como ves, en esto de Internet, con más voluntad que otra cosa pero ahí vamos. Queremos estar, aunque sea poquito a poco.